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Ein etwas anderes Treffen auf dem Campingplatz Ommerland.  

23 Personen und 22 Hunde nahmen an dem Treffen, trotz fehlender 

persönlicher Einladung teil.  

Freitagabend war ein großer Teil der Teilnehmer bereits angereist und wir 

haben gemeinsam mit dem EVN abends ein chinesisches Buffet bestellt.  

Samstagmorgen starteten wir dann ab 11:00 Uhr zu unserem üblichen 1 ½ 

stündigem Spaziergang. Es ging über den bewaldeten Campingplatz an der 
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kleinen und großen Freilichtbühne vorbei zum Aussichtsturm und ein Stück 

jüngste  durch die Heide. Hier wurde unsere 

ganz schön Teilnehmerin Lena-Sophie (9 Monate) 

durchgeschüttelt auf dem ausgewaschenen 

fröhlich und zufrieden. Sandweg, aber sie war bis zum Ende 

So eine liebe kleine Maus. �  

 

Zum Ende gingen wir noch zum Hunde- 

auslaufgelände. Hier konnten unsere vierbeinigen 

Lieblinge noch ein bisschen toben, bevor wir wieder 

zu unserem Startpunkt zurück gegangen sind.  

 

Später haben wir noch gemeinsam gegrillt und freuten uns 

schon auf den Sonntag, bei dem einige von uns die Hunde zur 

Clubschau des EVN gemeldet hatten. Leider hat es abends 

dann doch noch geregnet, sodass wir sehr schnell den Abend 

ausklingen ließen.  

 

Leider war es aus zeitlichen Gründen nicht möglich im Vorfeld noch ordentliche 

persönliche Einladungen zu schreiben, aber jeder, der Interesse hatte an dem 

Treffen teilzunehmen war zum Glück auch bereit ohne persönliche Einladung zu 

kommen. �Der Termin stand ja bereits seit einem Jahr auf der Homepage. �  

Selbstverständlich soll das nicht die Regel sein, dass es keine persönliche 

Einladung gibt, aber ich kann mich nur entschuldigen. Aufgrund erhöhtem 

Arbeitsaufkommen ist die persönliche Einladung leider auf der Strecke 

geblieben.   

Gerne würden wir dieses Treffen im nächsten Jahr wiederholen. Der Termin 

steht zurzeit noch nicht fest, da im nächsten Jahr zu dieser Zeit Pfingsten ist. 

Somit wird dieser Termin entweder in den Mai oder Juli gelegt. Wir werden den 

Termin wieder frühzeitig auf die Homepage setzen.  

Yvonne und DieterSchreiber 


